

Le Sarkara Au K2 Palace Courchevel

Voici un établissement qui ne manque pas d'originalité. Il s'agit en effet du seul restaurant pâtissier doublement étoilé. Vous avez bien lu, pâtissier ! Le chef Sébastien Vauxion y partage avec générosité et virtuosité sa passion pour le met qui clôture habituellement le repas en le déclinant tout au long d'un menu pour une expérience totalement unique autour des fruits et du légumes. Ainsi, il dévoile des amuse-bouches, des entrées et des plats totalement inédits qui jouent sur les textures et les saveurs comme l'exquise Pomme de terre grenaille confite au beurre noisette, à la vanille et poivre de Sancho. Pour accompagner ce diner hors normes, la carte propose une sélection pointue de thés mais aussi de vins doux liquoreux accompagnant divinement l'offre en parfait équilibre.

